Con Guzmán de presidente se reorganiza hoy la UDI

En reunión de profesionales, resurgirá este movimiento para trabajar por el «Sí».

Con la certeza de que será Jaime Guzman el presidente de la "UDI por el «Sí»", se preparan alrededor de mil 200 profesionales para impulsar el resurgimiento de esta colectividad, en una reunión que se efectuará a las 20.30 horas, en el Círculo Español.

El resto de la directiva, es decir vicepresidencias y secretarías, fue materia de análisis hasta las últimas horas de ayer por parte de los dirigentes de este movimiento, quienes abandonaron las filas de Renovación Nacional cuando fue expulsado Jaime Guzmán de ese partido. Antes había sido sancionado Pablo Longueira.

Los dirigentes de esta colectividad se manifestaron renuentes a entregar nombres de quienes asumirán la directiva, pero versiones indican que podrían participar los ex ministros del actual gobierno Jaime del Valle y Sergio de la Cuadra. La comisión política, que integrarian alrededor de veinte miembros, asumirá las decisiones políticas. Se mencionan como integrantes de los organismos directivos al presidente del Departamento de Profesionales, Jovino Novoa; Andrés y Herman Chadwick, Juan Antonio Coloma, Pablo Longueira, Luis Cordero, Francisco Bartolucci y Cristián Leay.

El movimiento, que no puede optar a convertirse partido político hasta que se cumplan siete meses del retiro de RN, mantendrá estructuras funcionales, como son los niveles poblacionales, laboral, profesionales y de la inventud



Jaime Guzmán vuelve a la dirigencia política, luego de su expulsión en Renovación Nacional.

"RECOR-PRES